

Sinergitas TNI Polri di Nyalindung Sambang Masyarakat

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.BNN.CO.ID

Aug 5, 2023 - 13:33



Sinergitas TNI Polri di Nyalindung Sambang Masyarakat

Pada hari Sabtu, tanggal 05 Agustus 2023, pukul 10.00 WIB, di Kp.Liunggunung Rt. 02/04 Desa Kertaangsana Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi, telah dilaksanakan kegiatan DDS (Dialogis, Disiplin, dan Sosialisasi) serta anjangsana oleh Bhabinkamtibmas Desa Kertaangsana, Bripka Dede Irvana, dan

Babinsa Pelda Kamalludin. Kegiatan tersebut bertujuan untuk memberikan himbauan dan pesan-pesan penting kepada masyarakat setempat.

Dalam giat tersebut, Bhabinkamtibmas memberikan beberapa himbauan kepada warga masyarakat, di antaranya adalah:

1. Meningkatkan kewaspadaan terhadap tindak pidana perdagangan orang atau TPPO. Warga dihimbau agar tidak mudah tergiur dengan ajakan dan rayuan orang untuk bekerja di luar negeri demi menghindari risiko kejahatan tersebut.
2. Menegaskan pentingnya tidak menggunakan sepeda motor dengan knalpot bising, khususnya bagi warga masyarakat yang memiliki siswa sekolah. Himbauan ini bertujuan untuk mengurangi gangguan suara dan menciptakan lingkungan yang nyaman dan tenang.
3. Mengajak warga untuk menjaga situasi keamanan dan ketertiban di wilayah Desa Kertaangsana. Keterlibatan serta peran aktif masyarakat dalam menjaga keamanan menjadi kunci utama dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman.
4. Meminta warga segera melaporkan kejadian yang menonjol atau mencurigakan kepada Bhabinkamtibmas untuk segera ditindaklanjuti dan diatasi dengan cepat dan tepat.
5. Menyampaikan program Polres Sukabumi dengan singkatan "AA DEDE PRESISI," yang mengandung nilai-nilai penting yaitu Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien. Program ini merupakan bagian dari upaya penguatan keamanan dan pelayanan masyarakat secara holistik dan berkesinambungan.

Kegiatan berlangsung dalam suasana yang aman dan kondusif, menunjukkan kerjasama yang baik antara aparat keamanan dan masyarakat. Diharapkan pesan-pesan yang disampaikan dalam giat DDS / Anjangsana ini dapat diterima dan diimplementasikan oleh masyarakat demi terciptanya lingkungan yang lebih aman, tertib, dan harmonis di Desa Kertaangsana.